

WÄSCHEWECHSEL

Ab 5 Übernachtungen werden Ihre Handtücher kostenlos nach der Hälfte Ihres Aufenthalts gewechselt.

Im Winter immer dienstags!

Ausgetauscht werden nur jene Handtücher, welche Sie bitte offensichtlich auf den Fußboden im Bad legen.

Falls unter Umständen die Handtücher abends noch nicht ausgetauscht wurden, oder die Bettwäsche ausgetauscht werden soll, geben Sie bitte an der Rezeption Bescheid.

Gerne bieten wir Ihnen auch einen zusätzlichen (täglich) Wäschewechsel zu folgenden Preisen an:

großes Handtuch 2,00 € - large towel 2.00 €

kleines Handtuch 1,00 € - small towel 1.00 €

Bettenwechsel 8,00 € - bed change 8.00 €

(Polsterbezug, Bettbezug und Leintuch)

LAUNDRY CHANGE

From 5 nights on, your towels will be changed free of charge after the half of your stay.

In winter we always change on Tuesday!

Only those towels which you please obviously put on the floor in the bathroom will be exchanged.

If the towels have not been changed in the evening or the bedclothes need to be changed, please contact us at the reception.

We are also happy to offer you an additional (daily) change of linen at the following prices:

(pillow case, duvet cover and sheet)